

MILLESIME 2015

Après un printemps humide et doux, la floraison démarre précocement et se déroule rapidement et de façon très homogène pour tous les cépages (première fleur visible le 22 mai).

Le mois de juillet est chaud et sec, laissant espérer des vins charnus et fruités. La véraison se déroule en fin de mois de façon rapide, augurant ainsi des vendanges assez précoces avec une maturité des raisins homogène.

Le mois d'août est plus contrasté avec quelques passages pluvieux.

Septembre voit l'alternance entre, quelques pluies sur Saint-Julien, et un temps chaud, sec et venté.

La teneur en sucre progresse très rapidement. L'état sanitaire des raisins reste parfait et le rendement semble prometteur.

Les vendanges se déroulent rapidement (du 21 au 23 septembre pour le Merlot, le 28 septembre pour le Cabernet Franc et du 29 septembre au 7 octobre pour le Cabernet Sauvignon) et dans de bonnes conditions. Grâce à nos nouvelles installations, nous pouvons travailler avec la précision souhaitée dans le ramassage intra-parcellaire de l'ensemble de nos vignes. Les méthodes de tri modernes utilisées sont efficaces mais pas très nécessaires dans cette année de grande réussite.

Comme toujours il faut raisonner la vinification en évitant une sur extraction. Les vins finis, avec des teneurs naturelles en alcool assez élevées, des acidités volatiles basses, des PH bien équilibrés et des indices de polyphénols très satisfaisants, présentent de beaux arômes de fruits mûrs, une couleur intense, des tanins riches et veloutés.

2015 semble promettre un millésime mûr, charmeur et gourmand.

ASSEMBLAGES	Cabernet Sauvignon	Merlot	Cabernet Franc	Petit Verdot	Barriques neuves
CHATEAU GLORIA Saint-Julien	60%	27%	6%	7%	40%